

## Interpellation zum Gegenleistungsmodell für Sozialhilfebeziehende

---

Gemäss den Ausführungen des Stadtrats im Finanz- und Entwicklungsplan 2012 – 2016 sind die Kosten für die Sozialhilfe auch für das laufende Jahr massiv gestiegen. Diese Kosten müssen wir – soweit möglich – einschränken oder kompensieren. Im Frühjahr erwähnte der Stadtrat in seiner Antwort zur Interpellation „Zuerst zur Arbeit – dann die Unterstützung“ von Gerhard Schafroth, dass dieses Modell „Winterthur“ für Sozialhilfebeziehende für Liestal nicht möglich, jedoch ein Gegenleistungsmodell für Sozialhilfebeziehende in Abklärung sei. Im September 2011 wurde in der Presse ein Littering-Projekt beschrieben, welches bereits in mehreren Baselbieter Gemeinden eingesetzt wird.

Diesbezüglich bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Hat der Stadtrat Kenntnis von diesem Beschäftigungsprogramm für Sozialhilfebeziehende?
2. Wie beurteilt der Stadtrat die Anwendbarkeit dieses Programms für Liestal?
3. Wie beurteilt der Stadtrat den Nutzen eines solchen Programms für Liestal?
4. Wann werden in Liestal weitere Einsatzmöglichkeiten für Sozialhilfebeziehende geschaffen?

Liestal, 20. September 2011



Peter Furrer  
CVP/EVP/GLP-Fraktion